

12.12.2017

Das Programm im Kulturzug bleibt 2018 bestehen

Das Programm im Kulturzug auf der Strecke Berlin - Breslau soll bis Dezember 2018 fortgeführt werden. Die Senatsverwaltung für Kultur und Europa möchte das sicherstellen.

Dr. Klaus Lederer, Bürgermeister und Senator für Kultur und Europa, sieht dies als großen Erfolg für die Oder-Region: „Die Fahrt ist durch das Kulturprogramm gleichzeitig eine europäische Reise, eine Reise der deutsch-polnischen Verständigung und des

Austauschs. Während der Fahrt und zum Teil auch während der Zwischenhalte auf den Bahnhöfen finden Lesungen, Konzerte, Preisausschreiben, Sprachanimationen und noch viel mehr statt. Bei der Begegnung mit einem neuen kulturfreudigen Publikum entstehen so auch neue Kontakte zwischen Kunstschaffenden und Institutionen in beiden Ländern. So wird der Gedanke der europäischen Verständigung durch kulturelle Initiativen auf vielfältige Weise mit Leben erfüllt. Das ist großartig, nicht zuletzt für das Netzwerk der Oder-Partnerschaft.“



Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg

Ursprünglich sollte der Kulturzug lediglich im Jahr 2016 fahren, als Breslau (Wrocław) europäische Kulturhauptstadt war. Aufgrund des Erfolgs der beliebten Wochenendverbindung wurde das Projekt dann aber bis 2018 verlängert. Durch die neue Förderung kann nun auch das vielfältige Kulturprogramm fortgeführt werden.

Pressemitteilung der Senatsverwaltungs für Kultur und Europa

Das Willkommenszentrum Berlin ist mit einem neuen Beratungsangebot für polnische Zuwanderinnen und Zuwanderer gestartet. Künftig wird jeden zweiten Donnerstag jeweils von 10 bis 17 Uhr eine...